



Luis Santiago Perera
Secretario General

Saludos a todos.

Gracias al esfuerzo de todos los integrantes de la comunidad, la transformación de la Universidad está en marcha. Así lo demuestran el ajuste de reglamentos que no fomentaban calidad académica, la creación de nuevas asignaturas en diferentes áreas para responder a las necesidades del país y de los estudiantes, modificaciones a programas de estudios y contratación de nuevos profesores; todas acciones concretas para operacionalizar las líneas estratégicas de la Universidad y hacerla más sostenible financieramente. Ahora el reto es ofrecer una plataforma que permita mayores facilidades y claridad en los servicios de gestión para estudiantes y profesores. En este mes, la Carrera Naranja, el éxito de nuestros estudiantes de ingeniería, galardonados por su propuesta de bioplásticos en el KPMG Ideation Challenge, la participación del prototipo Formula SAE en Michigan y los éxitos en los Modelos de las Naciones Unidas, muestran una universidad activa, que plantea soluciones y es motor de desarrollo.

Reunión Ordinaria Nº 554 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria del Consejo Académico Nº554, realizada el 3 de marzo de 2022 se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- Se aprobó la reactivación de las pruebas de suficiencia suspendidas debido a la pandemia.
- Se aprobó la actualización de la normativa 3.7 referida a la organización y ejecución de las actividades educativas para el desarrollo de capacidades comunicativas en el idioma inglés.
- Se aprobó la propuesta de la asignatura electiva Introducción a la bioética presentada por el decanato de Estudios Jurídicos y Políticos.
- Se aprobó la reforma parcial del Reglamento electoral estudiantil.
- Se dio visto bueno a la propuesta de modificación de los artículos 5,6 y 7 del Reglamento de ejecución de estudios de pregrado de la Universidad Metropolitana.
- Se aprobó la contratación de los profesores Jaime Hernández y Jesús Gil, adscritos al Departamento de Producción Industrial, con dedicación tiempo parcial.

Reunión Ordinaria Nº 408 del Consejo Superior

En la reunión ordinaria del Consejo Superior Nº408, realizada el 21 de marzo de 2022 se trató, entre otros puntos, el siguiente:

- Se aprobó la propuesta de modificación de los artículos 5,6 y 7 del Reglamento de ejecución de estudios de pregrado de la Universidad Metropolitana.

Reunión Ordinaria Nº 409 del Consejo Superior

En reunión extraordinaria del Consejo Superior Nº 409, realizada el 28 de marzo de 2022 se trató como punto único:

- Se aprobó el Reglamento especial sobre condiciones de designación de autoridades de la Universidad Metropolitana.